

ボランティア

新聞

H 26年 8月25日(月)

メンバー

中学生 3人
大村町老人会の皆さん

約20人

地蔵盆とは...

夏の終わりを告げる子供が主役の、夏最後の一日、24日の地蔵菩薩の縁日を中心としています。地蔵盆は、京都で發祥し、大阪や神戸などで独自の習慣を持っています。

基本的に、地蔵盆は、8月の23日に行われます。

今年の地蔵盆は、8月23日にはありました。

おしゃれな お地蔵さん

活動内容

。お地蔵さんの花たて
.戦死者のお墓の花たて

花たては、年に6回も行われます。

なぜ?

。線香たて

。草ひき

。お茶入れ・配り

感想

私は、ボランティア活動を通して、初めて知ったこと学んだことがたくさんありました。

花を立てたり、線香を立てたり

夏のイベント「地蔵盆」



近畿地方や北陸地方、や新潟、信州では、盛んに行われています。東海地方、関東地方など無くしていません。

京都では、京都では室町時代に地蔵盆が大流行したが東京は、江戸時代になり、お福ちゃんがお地蔵さんを、写真のように飾りました。

お地蔵さんや戦死者のお墓がある広場は、ちやうちんやお花でにぎやかになりました。お地蔵さんを、写真のように飾ることで、こういう機会を通してお年寄りの方とも話や活動が出来ていいたいと思いました。

